



安城高校

美術部

-Art Works-



活動風景

安高祭と愛知県高文連美術・工芸専門部西三河支部展に向けて日々制作をしています。油絵や水彩画はもちろん、立体造形やイラストレーションなど、制作のテーマは各自の自由です。また、美大進学に向けたデッサン指導等も行っています。



文化部発表会では部員全員の作品を展示しました。展示数に制限はなく、入部当初から直前の作品全てを展示した生徒もいます。その時の環境の変化だったり技術の成長を感じられます。たくさんの生徒が作品を見てくれて、笑顔が絶えない展示でした。

令和2年度文化部発表会展示風景

-Schedule-

月	火	水	木	金	土	日
○	○	休み	○	○	休み	休み

※ 安高祭や西三展等により、変更となる場合があります。

-Member-

令和2年度現在

2年生 6名

1年生 8名

顧問 2名

絵を描くことが好き。絵を見るのが好き。物を作ることが好き。

自分の「好き」を表現したい人たちが集まっています。

-Message-

ラスコーの壁画から現代に至るまで、美術の在り方は時代と共に変化してきました。

宗教画、神話画、肖像画、風景画、風俗画、静物画、抽象画・・・。

現代でも美術の領域は広がり続け、新たな表現が次々と生まれています。

美術ってなんだろう。芸術家たちはその答えを探求するべく、今も制作しています。

自分の感情を確かめながら、世の中を見つめながら、技術の限界と格闘しながら。

閑話休題。

美術部ではお互いの制作を見て、話して、切磋琢磨しながら技術や知識、思考を深めています。

あなたも、自分の「好き」を探しに来ませんか。

美術室でお待ちしております。

